



大砂土中だより

はつ らつ

澁 刺 と



さいたま市立大砂土中学校

048-684-8004

<http://osato-j.saitama-city.ed.jp>

No.4 令和7年6月28日号

Good Job !

校長 倉林 弥生

気温が上がったり下がったりと体調管理が大変な中、5月中旬には通信陸上、そして5月末からの学校総合体育大会が終了しました。

接戦の末、残念ながら敗退してしまい、まだ惜敗した思いが心に残っている人もいるかもしれませんが、目標に向かって一心に練習に打ち込んできたことは、大きな糧となり、いつかどこかで必ず実を結びます。これからも希望を抱きながら、挑戦する気持ちを忘れないでください。

明後日より始まる水泳の学校総合体育大会出場の生徒は、最高タイムを目指し、全力で頑張ってください。またすでに県大会出場が決定している生徒は、学校の代表として一試合でも多く勝ち進み、他の仲間たちの分まで大いに力を発揮してください。大砂土中学校のみんなが応援しています。



6月14日、天候が心配されましたが、令和7年度の体育祭を終えることができました。

皆さんが、クラスのためにチームのために澁刺と競技に参加する姿は、たいへん輝いていました。

そして、団結力のすごさを改めて感じながら、体育祭が実施できたこと心から感謝したいと思います。御来賓の皆様をはじめ、多くの保護者の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。



3年生は、6月30日から7月2日まで京都・奈良方面へ修学旅行に出かけます。暑い中ですが、健康に留意し、3年間の集大成とも言われるこの3日間。

歴史の重みを体感しながら、仲間との絆をさらに深め、一人ひとりにとって素敵な思い出の一ページとなるように大切に過ごしましょう。



期末テストも終わり、1学期も残すところ3週間を切りました。

「1学期の反省」というと、どうしてもネガティブなことの方が多く思い出されますが、「反省」というのは、ポジティブなことも含めて「反省」です。

ネガティブなことは、さらに大きく飛躍するために夏休みの課題として解決できるように努力してみてください。今は、頑張ったことや楽しかったこと、成長を大きく感じたことなど、ポジティブなことを多く思い浮かべて、まずは、自分自身を労ってください。自分にとって一番の応援者は自分自身ですから。「よく頑張った！自分！ Good job! 」

いよいよ7月19日から39日間の夏休みが始まります。自身の課題について、ゆっくり時間をかけて解決できるのもこの期間です。また「まだ時間がある、明日から…」と安心していると、あっという間に過ぎてしまう、と感じるのも夏休みの特徴です。ぜひ、計画的に、そして課題の解決とともに新たな発見ができる、そんな充実した夏休みを過ごしてください。

御家庭におかれましても、お子様が規則正しい生活が送れるように御指導ください。また御家族でのコミュニケーションを通し、お子様のやる気を喚起させられるよう、よろしく願いいたします。